

Nackenheim, 16.01.2026

**Neujahrsempfang der Ortsgemeinde Nackenheim: Engagement, Entwicklung und Zusammenhalt**



Foto: Ortsgemeinde Nackenheim

Beim Neujahrsempfang der Ortsgemeinde Nackenheim am 09.01.2026 in der Carl-Zuckmayer-Halle begrüßte Ortsbürgermeister René Adler zahlreiche Gäste aus Politik, Verwaltung, Kirchen, Vereinen, Wirtschaft und Bürgerschaft. Unter ihnen befanden sich Vertreter der Verbandsgemeinde Bodenheim, benachbarter Ortsgemeinden sowie Projektpartner und Ehrenamtliche.

In seiner Ansprache blickte der Ortsbürgermeister auf das Jahr 2025 zurück und stellte zentrale Projekte und Entwicklungen vor, die in einer begleitenden Präsentation dargestellt wurden. Trotz globaler Krisen betonte er die Stärke des respektvollen Miteinanders und der konstruktiven Zusammenarbeit in Nackenheim – im Gemeinderat, in der Verwaltung, in Einrichtungen, Vereinen und im Ehrenamt.

Thematisch standen Investitionen in Infrastruktur, Kinderbetreuung, Verkehrssicherheit, Klimaschutz sowie die städtebauliche Entwicklung im Mittelpunkt. Vorgestellt wurden unter anderem das Projekt „Betreutes Wohnen Mittelwiese“, das Wohn- und Geschäftsgebäude am Marktplatz, die Entwicklung des Quartiers KapselFabrik, der Neubau des Bauhofs und die Erweiterung der KiTa Blumenwiese sowie laufende Straßenausbaumaßnahmen und die Generalanierung der Bahnunterführung Bellenäcker. Die Wahl der ersten Nackenheimer Jugendvertretung wurde als Meilenstein für die Beteiligung junger Menschen hervorgehoben.

Besonders positiv wurde die finanzielle Lage der Gemeinde dargestellt. Zum Jahresende 2025 weist die Gemeinde einen deutlich positiven Kassenbestand auf, die Kassenkredite wurden

aus eigener Kraft vollständig getilgt. Dies ermöglicht weiterhin verantwortungsvolle Investitionen in die Zukunft.



Foto: Ortsgemeinde Nackenheim. V.l.n.r.: Freddy Kimmes, Brigitte Schwitalla, Arnold Stallmann, René Adler

Ein Höhepunkt des Abends waren die Ehrungen verdienter Bürgerinnen und Bürger. Mit der Ehrenmedaille der Ortsgemeinde Nackenheim wurden Alfred „Freddy“ Kimmes, Arnold Stallmann und Brigitte Schwitalla ausgezeichnet. Gewürdigt wurden ihr Jahrzehntelanges herausragendes ehrenamtliches Engagement in den Bereichen Feuerwehr, Bestattungswesen, Pflege und soziale Betreuung sowie ihre nachhaltigen Verdienste um die Gemeinde.

Der Ortsbürgermeister dankte allen Geehrten stellvertretend für die vielen Menschen, die sich täglich für das Gemeinwohl einsetzen.

Abschließend gab René Adler einen Ausblick auf das Jahr 2026 und rief dazu auf, die Zukunft Nackenheims weiterhin gemeinsam zu gestalten. Im Rahmen des Neujahrsempfangs wurde zudem zu Spenden für eine an Post-COVID erkrankte Mitbürgerin aufgerufen.

Verfasser/Quelle:  
Ortsgemeinde Nackenheim